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Estimadas familias: 

Queremos informaros de una reclamación que ha realizado CCOO y que de conseguir su propósito, puede afectar 

directamente a nuestra comunidad escolar. 

El pasado mes de Mayo, la Consejería de Educación admitió la ampliación de una unidad mas en el primer curso del 

ciclo de infantil (3 años) para nuestro centro y para La Inmaculada, otro centro concertado de Oviedo. La cantidad de 

solicitudes que se habían recibido para esos cursos, justificaba esta ampliación y así dar escolarización a los alumnos 

que, ejerciendo su derecho de libertad de elección de centro, habían escogido estos colegios. En su momento 

acogimos esta noticia con agrado y festejamos esta decisión. 

Ya por aquel entonces, CCOO a través de una noticia en la prensa local, hacía ver su descontento con la resolución y 

anunciaba que la recurriría. La semana pasada, ambos centros recibieron notificación de la impugnación solicitada 

por CCOO contra esta resolución e invitaba a los afectados a personarse ante el Tribunal Superior de Justicia, para 

defender la resolución. 

En el mismo momento, la Dirección de nuestro centro nos comunicó la situación. Desde entonces, la Junta Directiva 

de la AMPA y los colaboradores nos hemos estado informando, para valorar la situación y estudiar los pasos a llevar 

a cabo e intentar paralizar la impugnación solicitada. También nos hemos puesto en contacto con la CONCAPA y con 

la AMPA del colegio La Inmaculada, con la intención de unir fuerzas. 

Este miércoles, en conversación telefónica con Carlos Bello de Alter-Vía, se nos ha informado que nuestro colegio, se 

va a presentar junto con el otro centro y que no creía que fuera necesario que la AMPA se presentara. También nos 

han tranquilizado sobre lo que podría afectar a las familias de ese curso, de finalizar el proceso en el peor de los 

escenarios. Nos comentan que es poco probable que se lleve a cabo la impugnación y de ser admitida por el Tribunal 

Superior de Justicia, aún quedan más pasos antes de que llegue a ser firme y por lo tanto, no se llegaría a aplicar este 

curso. Pero si nos puede afectar para cursos posteriores, eliminando esa unidad del primer curso de infantil. Aún es 

pronto para saber nada en concreto, pero desde la Dirección de nuestro colegio, no creen que en ningún caso, llegue 

a afectar directamente a las familias. 

Seguiremos pendientes de las noticias que vayan apareciendo sobre este tema e intentaremos manteneros 

informados en todo momento. Pero ante todo, queríamos que fuera este el medio por el que se recibiera esta 

información y al mismo tiempo, tranquilizar a las familias afectadas por el proceso y decirles que en todo momento 

haremos lo que esté en nuestras manos para defender su derecho a la libertad de elección de centro. 

Quedamos a vuestra disposición. 

Un saludo 

Antonio Mera 

Presidente AMPA Colegio Santa María del Naranco-Alter-Vía de Oviedo 


